

Movimiento obrero

Asamblea postergada

La Sociedad conductores de carros comuna al gremio que la asamblea general que debía realizarse el día 17 del corriente, como continuación de la que brenda el día sábado 10, que pasó a cuarto intermedio, queda postergada para el día sábado 24 del corriente, por tener cedido el local a una agrupación para celebrar una conferencia el día 17, a las 20.30 horas.—El Secretario.

Unión Lavaderos y Limpia bronces de Autos

(Conclusión)

La F. O. Local Bonaventura en el seno de la F. O. Provincial de Bs. As.—

Sin tener en cuenta las condiciones políticas, jurídicas y geográficas que ha establecido la burguesía en la región argentina, los trabajadores para liberarse de la explotación capitalista se organizan en sindicatos. Federaciones locales, comarcales, provinciales y regionales, de acuerdo a sus idealismos y a sus necesidades, por lo tanto proponemos al IX Congreso que acuerde que los sindicatos que integran la F. O. Local Bonaventura formen parte de la F. O. Provincial de Buenos Aires.

Comité Pro Presos.—

Afirmando no ser fiel intérprete de más elevada misión de solidaridad que deben ser los comités pro presos, el acuerdo tomado por el Congreso Constituyente de la F. O. Provincial de Buenos Aires con relación a este asunto en especialidad el artículo 1º de la proposición que perturba la vida normal del comité pro presos de la capital federal, proponemos al IX Congreso acuerdo de dejar esos organismos como se venía organizando y desinvolviendo con anterioridad a dicho acuerdo.

Carnet personal de la F.O.R.A.—

Teniendo en cuenta la gran cantidad de obreros simpatizantes y defensores de la F.O.R.A. que están organizados en sindicatos de la U.S.A. y en sindicatos autónomos, proponemos se establezca un carnet personal para que así pueda colgar directamente, encargándose de esta misión, tanto en el carnet como en las cotizaciones, los Consejos Federales, Provinciales, Comarcales y Locales.

Trabajo a destajo

El IX Congreso de la F.O.R.A. considerando que el trabajo a destajo es uno de los males del sistema de la producción capitalista; que su existencia no sólo favorece la conveniencia, sino también el antagonismo entre los trabajadores; que el uso de los factores de las periódicas desocupaciones que afectan a miles de trabajadores y se transforma en beneficio exclusivo de los intereses capitalistas, aconseja a las Federaciones Locales, Comarcales y Provinciales. Y lo mismo a los sindicatos adheridos, realizar campañas hasta su completa anulación.

Congreso obrero Sud Americano.—

Suponiendo que se sabrá interpretar el valor y la importancia que representa la celebración de un Congreso Obrero Sud Americano, para que de él salga la Confederación del Trabajo Sud Americano, proponemos al IX Congreso de la F.O.R.A. auspicio la convocatoria del citado congreso y que para ello se ponga de acuerdo con las organizaciones obreras de marcadas tendencias anárquicas de los países sudamericanos.

Escuela Racionalista.

Viendo el abandono que de la enseñanza tienen los sindicatos de la región argentina, y afirmando que la acción más emancipadora de la clase proletaria es la escuela racionalista, proponemos que las FF. OO. Locales organicen escuelas paulatinamente y a medida de sus fuerzas, contando ya de antemano con el más decidido y entusiasta apoyo de todos los sindicatos y de elementos comprometidos en la pedagogía por el buen éxito de la iniciativa.

Fondo al Soldado

El IX Congreso de la F.O.R.A. resuelve: Acotar a las organizaciones adheridas la intensificación de una propaganda encaminada a esclarecer en la mentalidad de los trabajadores la verdadera naturaleza de la institución militar y sobreg, todo a crear los recursos para que una propaganda y acción en este sentido pueda ser realizada.

El fin de los soldados, entendiendo por tal la difusión de la propaganda antimilitarista y no un socorro mensual, puede ser aceptado por las organizaciones siempre que no se desconozcan la naturaleza especial del cuartel y de la disciplina.



plina que impone, adversaría a toda propaganda que tienda a la emisión del pensamiento y del ejercicio de la personalidad.

Comité pro Bloqueo a Piccardo.

Con fecha 9 del corriente recibimos la siguiente carta del gremio de Obreros Municipales de Tucumán:

Compañero Secretario del Comité Pro Bloqueo a Piccardo y Cia., y Compañía Argentina de Tabacos—Salud!

Cábenos comunicarle a las camaradas de ese comité que este gremio en el asamblea que efectuó el día 30 de Mayo, ha tenido en cuenta la circular número 7 pasada por ese comité, y ha votado la cantidad de quince pesos (15) y después de un largo debate, se resolvió que a todo socio que pertenezca a este sindicato, que hunc cuatrillos boicotados, se le multe con un peso (1) a beneficio del Comité.

También se acordó pedir a ese comité material y folletos de propaganda, para que ésta se haga más extensa.

Sin más por el momento, los saluda por el gremio de Obreros Municipales, nuestro y del comunismo anárquico—Juan C. Medina, secretario.

Convocatorias

Sind. de la Industria del Calzado

Asamblea general ordinaria a efectuarse el domingo 18 del corriente, a las 8 horas, en el local social Estados Unidos 2545. Orden del día: Acta anterior; balance; manifiesto del ex secretario provincial; correspondencia; informe de secretario; asuntos varios.—La Comisión.

Agrup. C. A. "Fuerza Consciente"

Cítase a los compañeros que componen la comisión, a la reunión que tendrá lugar el sábado a las 20 horas, en Tucumán 633.—El Secretario.

Escultores, Moldeadores y Anexos

Realizarán asamblea el domingo 18, en local Alsina 3223, para tratar la siguiente orden del día: Asunto Correo.

Obreros de las fábricas de hielo

Cítase a la C. A. para hoy, a las 19 en el local Alsina 3223.—El Secretario

Obreros Marmolistas

La C. A. de este sindicato convoca a asamblea general para el día domingo 18, a las 9 en el local calle Sarriente 1130, para considerar ciertas propuestas patronales.—La Comisión.

Federación Ocuera en Tabaco

A todos los trabajadores de las fábricas de libros del trul.—Compañeros y compañeras: Salud! Invitamos a socios y no socios a la asamblea general que realizaremos el sábado 17, a las 17 horas, en el local Tucumán 633. Por la importancia de los asuntos a tratar, es de todo punto necesario que nadie falte y que sean lo más puntuales. Orden del día: Acta anterior; Asunto José Grande Juncal; Asuntos varios.—La Comisión.

Agrup. C. A. de Obreros en Calzado

Para tratar un asunto de capital importancia, en relación con los intereses de los de esta agrupación, cítese a sus componentes y simpatizantes para el sábado 17 a las 66 horas, en el local de costumbre.—El Secretario.

La Revista Obrera

Se cita a los componentes del grupo editorial la reunión que se realizará el domingo 18 a las 15 horas, en el local de Alvar Núñez 460. El compañero Kovats no debe faltar a esta reunión.—El Secretario.

Obreros Panaderos

El Comité Central convoca a asamblea general a todos los obreros panaderos, socios o no del sindicato para el día 20 de junio a las 20 horas, en Montes de Oca 970. Orden del día: Acta anterior; entrega del C. Central; relaciones y proposiciones de los repartidores y medio-luneros; asunto del periódico; asuntos varios.—El Comité Central.

Agrup. Anarquista de O. Panaderos

Quedan invitados los componentes y simpatizantes, a la reunión que se realizará el sábado a las 15 horas, en el local Chacabuco 684. Los que posean bonos para la reunión, deben tenerlos en la Secretaría.—El Secretario.

Obreros Herradores

La C. A. invita a los obreros del oficio a concurrir a la asamblea general que se realizará el sábado 17, a las 20.30 en Tucumán 633, en la que se tratará sobre lo siguiente: Acta anterior; correspondencia; balance; informe de la comisión; asuntos varios.—La Comisión.

Obreros Panaderos

(Sección Norte) La Comisión Administrativa de esta sección cita al gremio en general, socios y no socios, a la asamblea que se llevará a cabo el sábado 17 de Junio a las 8 horas, en nuestro local social Hondurá 4769, para tratar la siguiente Orden del día: Acta anterior; balance del mes de mayo; nombramiento de un delegado al C. Central; reafirmación de acuerdos anteriores; asuntos varios.—La Comisión.

Centro "Lux al pueblo"

(Quilmes) Cita a sus componentes y simpatizantes a la reunión que realizaremos el sábado 17 a las 20 horas, en nuestro nuevo local calle 3-80, casa del compañero J. Vicente. La importancia de la orden del día requiere la puntual asistencia de todos.—El Secretario.

Biblioteca Popular de P. Patricios

El martes 20 del actual, a las 20.30, asamblea general: todos los compañeros deben concurrir, por haber asuntos de importancia. Es necesaria la presencia del camarada Pini, o si es que no puede, mande el libro de actas.—El Secretario.

Picapedreros y Graniteros

El domingo a las 8 horas, efectuarán asamblea general los obreros picapedreros, en el local Méjico 4070. Se invita a los compañeros que la asamblea comenzará a las 8.15, con cualquier número de concurrentes.

A los ayudantes y peones de cocina

Se cita a los componentes de la agrupación C. A. de Peones y Ayudantes de Cocina, a una reunión que se efectuará el sábado 17, a las 22 horas, en Tucumán 633.—Francisco Rodríguez.

Banleros V. Marroquineres y Anexos

Los obreros del gremio están convocados a la asamblea general extraordinaria para el domingo a las 8 horas, en Venezuela 2502.—La Comisión.

A los compañeros tranviarios

Un grupo de compañeros de tráfico y talleres, reunido el 15 de Abril en Tucumán 633, con el fin de tratar varios asuntos que nos interesan a todos los que militamos en la organización, resolvimos llamar nuevamente a otra reunión, a la que es necesario que concurre el camarada T..., que era secretario de la agrupación C. A. sección Sud, y que traiga el sello; o de lo contrario, cualquiera de los que formaban parte de la misma, advirtiéndoles que necesitamos al respecto, de las dos secciones. Como yo fui el encargado de hacer el llamado lo cumplo, citando a los compañeros para el día 17 de Junio a las 20.30, en Tucumán 633. Recomendamos a los compañeros concurrir a esta reunión, pues se tomarán resoluciones con el número de camaradas que asista; pues en necesario constituir una agrupación que oriente y diga siempre la verdad al gremio.—M. Louis.

Varias

F. O. Local de Olavarría

El Consejo de esta Federación Local comunica a todos los sindicatos y compañeros que sostienen relaciones con ella, que deben desde la fecha remitir la correspondencia a nombre del nuevo secretario, compañero José Barbagallo, calle Bartolomé Mitre, Federación Obrera Local, Pueblo Nuevo, Olavarría, F.C.S.

Aviós

Chafa. Venado Tuerto, F.C.C.A. Llegó encomendada? De lo contrario reclámalo al correo.—J. Galvillo, Andes 302, Buenos Aires.

Libros

Se vende un lote de libros en buen estado: son los siguientes: Geografía Universal (6 tomos) por O. y E. Reclús. Historia de la creación de los seres (2 tomos) por E. Haechel. Las Ciencias Naturales (5 tomos) por Odon de Ruen. La Leyenda de los Siglos, por Victor Hugo.

De la Escuela Moderna de Barcelona: «Origen del Cristianismo»; «El Niño y el Adolescente»; «La Escuela Moderna», por F. Ferrer. Tratar en esta administración.

B. de R. Obreros Talabarteros

Al gremio en general.—Se comunica a los compañeros que por diversas causas están atrasados en las cotizaciones, que pueden pasar por esta Secretaría los días lunes de 17 a 19 horas y miércoles de 20 en adelante. Igualmente los que están sin trabajo deberán tener sus respectivas cartas de condiciones; hay una estampilla para los sin trabajo.—José Torti, secretario.

C. Cultural Florentino Ameghino

Realiza todos los domingos, de 9.30 a 11.30, en su local calle Muñecas 948, lecturas comentadas. Invitamos a todos a que concurren.—El Secretario.

Soc. Oficios Varios

(Gral. Roca)

El poseedor del número 430 de la rifa de un mato y una bombilla que se efectuó en la última jugada del mes de noviembre de 1921, puede pasar a retirarlo a este sindicato en el plazo de 15 días, a contar desde la fecha.—Por la Sociedad de Oficios Varios de General Roca (Rio Negro), El Secretario. Gral. Roca, 16 de Junio de 1922.

Agr. C. A. de Empleados de Comercio

Balance de la función realizada el 13 de Mayo en Estados Unidos 3545, a beneficio por partes iguales del Comité pro ayuda de los presos anarquistas en Rusia, y esta agrupación:

Entradas: 283 entradas vendidas a pesos 0,50 cada una, pesos 142,50; donación de la A. A. de O. Panaderos, 1; donación del compañero F. García, 0,50.—Total, pesos 143,00. Salidas: Por 100 programas y 500 entradas, pesos 14,50; gastos varios: utilería, viajes, artistas, sobres, estampillas, etc., pesos 12,75.—Total, pesos 28,25. Resumen: Total entradas, pesos 143,00; total salidas, pesos 28,25. beneficio, pesos 114,75.

Corresponden pesos 58,05 a cada una de las partes beneficiadas.

Agrup. Brazo y Cerebro

(C. Alvarez 510—Tucumán)

Comunicamos a todos los poseedores de boletas de la rifa que esta agrupación puso en circulación, que el número premiado es el 979. Debe, pues, dirigirse a esta Secretaría el poseedor del mismo.—El Secretario.

Sociedad O. Panaderos y Sind. O. V.

(Zárate F.C.G.A.)

Toda correspondencia para estos dos sindicatos, debe ser dirigida al nuevo local, calle General Pinto, esquina Leandro Alem.

Agrupación "Aurora Libertaria"

(Tandil)

Comunicamos a todos los centros y agrupaciones, como así también a todos los que mantienen correspondencia con esta agrupación, que en lo sucesivo toda correspondencia debe ser dirigida a la siguiente dirección: Casilla de Correo 52 Tandil. Al mismo tiempo solicitamos de todas aquellas instituciones y centros que editen material de propaganda, traten de enviarnos lo que les sea posible para ser distribuido entre los trabajadores de esta zona.—El Secretario.

F. y conferencias

Agrup. Artística "Florentino Sánchez"

Esta agrupación invita al pueblo a la conferencia que llevará a cabo el sábado 17, a las 21 horas, en Republicanas 3130, en la cual el compañero H. Etcheberre disertará sobre el momento actual.—Entrada libre.—El Secretario.

Agrup. C. Anarquista de O. Metalúrgicos

Esta agrupación invita a todos los metalúrgicos y trabajadores de la gran conferencia organizada por ella, donde el camarada Pedro López, hablará sobre el tema «Federalismo y Centralismo», que se efectuará el sábado 17 de Junio a las 20.30 horas, en el salón Méjico 2070. Entrada libre.

Carpinteros, Aserradores y Anexos

Comisión de Biblioteca e Ilustración.—Patrocinada por esta comisión, se llevará a cabo el día 18 de Junio a las 8.30 de la mañana, en el salón biógrafo «Pellei Colón», Córdoba 2914, una importante conferencia que estará a cargo del compañero Pedro B. Franco, quien disertará sobre el tema: «Centro del Pueblo», y el Centro Cultural de Villa Malcolm presentará su desinteresado concurso, con el siguiente programa: 1.—«Hijos del Pueblo», por la orquesta; 2.—«Shuman» (Biblioteca, Melodía); 3.—Conferencia, Tema: «El Teatro del Pueblo», por P. B. Franco; 4.—Marcha (Si f n a); 5.—«Se u e t» Momento musical; 6.—«Gloria» Frano, Montenegro por E. Apilón; 7.—Banzana, por el compañero Colombo Coliva; 8.—«La Marsellesa».

Agrup. C. A. de Cocheros de Plaza

Organizado por esta agrupación, y con el concurso del cuadro «El Focoma», se realizará una función y conferencia, el sábado 17 de Junio, a las 20 horas, en el local Estados Unidos 3545. El programa comprende las tres comedias siguientes: «Un matito infeliz», «El viaje de don Esteban» y «Don Goyo». El compañero Rodolfo González Pacheco y un delegado de los tramitadores de Patagonia, hablarán sobre los sucesos santarritanos de que fué teatro últimamente condiciones; hay una estampilla para los sin trabajo.—José Torti, secretario.

ficio que resulte se destina al comité pro presos, la U.C.A.A. y el sindicato Cocheros de Plaza; en la proporción de 50, 25 y 25 por ciento, respectivamente.

S. Obreros de los Frigoríficos

(Berisso)

El día 17 de Junio, a las 20.30, en el cine «Progreso» de Berisso, este sindicato efectuará una velada y conferencia a total beneficio de los presos y familias de los masacrados en Santa Cruz. Abrió el acto un compañero últimamente deportado de Río Gallegos. So representará «Madre Tierra», drama de A. E. Berruti, y dirá algunas palabras sobre las prisiones y nuestros presos, un compañero de la capital federal. Precio de las entradas: obreros, pesos 1; obreras, 0,50; niños, 0,20.

Agrup. Anarquista de O. Panaderos

Función y conferencia organizada por esta agrupación, a beneficio del semanario anarquista «La Antorcha», que se efectuará el domingo 18 de Junio, a las 21 en el «Orfeón Español, Piedras 534.

PROGRAMA:

La agrupación «Arte y Naturas» llevará a escena el drama en un acto del compañero R. González Pacheco, titulado: «Las Vihoras». El comp. Alberto Bianchi dará una conferencia sobre «Cosa Nuestra». La agrup. «Arte y Naturas» llevará a escena el boceto dramático de un acto del compañero Pacheco, titulado: «Hijos del Pueblo». Conferencia por González Pacheco, Tema: «La Libertad, Burguesía y la Libertad Proletaria». Entrada general, 1 peso.

C. de A. contra la Represión Gubernativa

Conferencia pública el domingo 18 a las 15 horas, en el cruce de las calles B. Rivadavia y Domínguez (Plytey). Hablarán varios camaradas, entre los cuales, dos del territorio del Chubut.

U. C. A. A.

(Sección Balneario)

Comunicamos a los compañeros y simpatizantes de la localidad y de los pueblos circunvecinos, que en la última asamblea, se acordó efectuar reuniones en el último domingo de cada mes, en el local de costumbre. De modo que los compañeros quedan enterados para que concurren. La próxima reunión se realizará el 25 del corriente.—El Secretario.

Quedan invitados los delegados de la Libertaria de Tandil, a la reunión del consejo, que se efectuará el domingo 18, a las 8 horas, en el local Constitución 3431. Esperamos que dichos compañeros no falten, siendo de suma importancia su presencia, por tener que tratar asuntos relacionados con dichas delegaciones.—El Secretario.

"Cancionero Revolucionario"

Nos comunica el compañero Zucarelli que para los primeros días de la semana entrante, estará en venta este compendio de cantos revolucionarios, tan del agrado del proletariado regional. Esta edición de el «Cancionero» constará de 80 páginas y se ha de vender a 20 centavos. Más adelante se anunciarán los lugares de venta.

"CARTA GAUCHA"

La quinta edición de este folleto de propaganda, que tan buena obra ha hecho entre el elemento campesino, se está actualmente confeccionando. En un mismo volumen, que contendrá 32 páginas, se editará con el folleto de Eduardo G. Olinari: «Para los que no son anarquistas», destinado a la distribución gratuita por parte de los centros, gremios y agrupaciones anarquistas. La Editorial LA PROTESTA, a fin de salvar únicamente los gastos de impresión, venderá este folleto al precio de 3,50 el cien y 30 pesos el millar. Hagámoslo, pedidos a fin de regularizar el tiraje.

LIBROS

Ponemos en conocimiento de los amantes de la buena lectura que se hallan en venta los siguientes libros: GORRI La Madre — \$ 2 (novela de la revolución rusa), 2 tomos. La vida de un Hombre innecesario — (La película secreta del Zar) — \$ 1,50. Mi vida en la Siberia; \$ 1,50. DOSTOYEVSKI Los presidiados de Siberia; \$ 1. Orizmen y Castigo (dos tomos) \$ 1,80. E. RODO El que vendrá... \$ 2. Los pedidos del interior deberán ser acompañados del importe para fraccionar; preferible, certificado.